



Les joueurs tunisiens n'ont pas pu effectuer leur séance de décrassage après le match contre le Mali (0-1).

En effet, la sélection tunisienne a été priée de quitter le stade de Limbé pour des raisons de sécurité.

L'équipe des Aigles de Carthage n'a pas donc pu effectuer sa séance de décrassage d'après match en raison de la situation tendue dans cette localité en proie aux velléités sécessionnistes.

Les autorités locales ont demandé aux tunisiens d'annuler leur séance par mesure de sécurité.

Un peu plus tôt dans la journée, des accrochages entre les séparatistes et des soldats camerounais ont fait rage, causant la mort d'au moins 3 personnes.

Ce conflit qui a déjà fait plus de 3000 morts et a contraint près d'un millions de personnes à fuir leurs maisons pourrait gâcher cette grande messe du football africain.

Les séparatistes anglophones qui revendiquent l'indépendance d'un Etat chimérique appelé « Ambazonie » ont interdit la tenue de la CAN dans leur « territoire ».